

# Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana, Sosialisasikan Bahaya Radikalisme dan TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 15, 2025 - 10:15



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana, Sosialisasikan Bahaya Radikalisme dan TPPO*

**Nyalindung, 14 Januari 2025** – Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, BRIPKA Moch Agung Pahlepy, melaksanakan kegiatan **Anjangsana** pada Selasa, 14 Januari 2025, pukul 08.50 WIB, di Kampung Cisayar RT 04/08 Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan sejumlah himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Agung Pahlepy menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga Desa Mekarsari, di antaranya:

**Menjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat**, serta dengan Bhabinsa, untuk menjaga sinergitas dalam menciptakan keamanan. **Mendukung program-program pemerintah** yang bertujuan untuk kemajuan desa dan kesejahteraan masyarakat. **Mengajak masyarakat untuk bersama-sama menangani paham radikalisme**, yang dapat mengancam keamanan dan stabilitas sosial.

**Memberikan himbauan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**, sebagai langkah preventif terhadap kejahatan transnasional yang merugikan masyarakat. **Sosialisasi tentang bahaya hujan tinggi**, untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi di musim hujan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menegaskan bahwa kegiatan Anjangsana ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk terus mempererat hubungan dengan masyarakat dan mengedukasi mereka mengenai isu-isu yang dapat memengaruhi keamanan dan kesejahteraan.

*"Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga komunikasi yang harmonis antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap ancaman-ancaman yang bisa terjadi, baik terkait bencana alam maupun kejahatan,"* ujar Kapolsek.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, di mana warga menyambut baik himbauan yang diberikan dan berkomitmen untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan serta mendukung kebijakan pemerintah demi kemajuan desa.